

ABSTRAK

DEDE ROMADONA : *“Peran Pembinaan Perguruan Seni Bela Diri Pencak Silat Krachtologi Matahari Dengan Prilaku Mahasiswa”*.

Pada dasarnya setiap manusia di karuniai kelebihan diantaranya tenaga dalam. Salah satu bukti bahwa tenaga dalam telah dimiliki manusia sejak lahir, dalam satu kasus seseorang yang hanya karena takut kodok, maka dengan refleks syarafnya tegang dan membentuk sinkronisasi alami dengan kekuatan nafas serta pikirannya, akibatnya kekuatan tersebut telah membangkitkan tenaga dalam sehingga orang tersebut mampu melompati tembok yang tingginya lebih dari dua meter. Orang yang sudah terlatih mengolah tenaga dalamnya dengan baik, maka akan dengan mudah mengendalikan emosi dengan mengatur sirkulasi pernafasannya dengan baik, akan tetapi sebaliknya orang yang mempunyai tenaga dalam pun bisa mengakibatkan emosi nya tidak bisa terkontrol atau mengakibatkan orang lain terluka.

Pada intinya antara organisasi dan kepemimpinan bagaikan sebuah mata uang logam, apabila satu sisi dihilangkan maka satu sisipun akan hilang eksistensinya. Setiap kepemimpinan mempunyai karakter sendiri, karakter seorang pemimpin tergantung dalam konteks dimana dia di besarkan. Karena lingkungan dimana seorang pemimpin dibesarkan sangat juga mempengaruhi otoritas yang nanti dia dapatkan dari lingkungannya.

Langkah-langkah penelitian bisa juga disebut dengan prosedur penelitian, dan ada juga yang menyebut dengan metodologi penelitian. Langkah-langkah penelitian ini, secara garis besar berupa: penentuan metode penelitian, penentuan jenis data dan sumber data, teknik pengumpulan data yang digunakan dan analisis data. Adapun penelitian yang akan dilakukan dalam penulisan skripsi ini adalah studi naskah, menggunakan Metode Penelitian Kualitatif yang data-datanya diperoleh melalui sumber literatur (Library Research) yaitu kajian literatur melalui riset kepustakaan dan studi kasus di lapangan.

Para anggota perguruan Pencak Silat Krachtologi Matahari pada awalnya memiliki sikap emosional, kemudian sulit untuk di kontrol prilaku nya. Seiring dengan latihan rutin dilakukan sedikit demi sedikit membentuk mental para anggotanya. Dalam proses pelatihannya pun menitik beratkan kepada pengendalian diri dengan pemusatan konsentrasi melalui pengolahan pernafasan. Menurut ilmu metafisik, salah satu cara membuang efek sugesti dari pikiran adalah dengan konsentrasi, diantaranya ada dua hal yang harus biasa di capai dengan konsentrasi, pertama ; menetapkan suatu pikiran dalam akal seseorang dan kedua ; menghilangkannya. Ketika seseorang telah melatih konsentrasi, maka akan mampu menghilangkan pikiran negative menjadi positif.

Untuk pihak Perguruan Pencak Silat Krachtologi Matahari diharapkan mampu selektif menerima anggota guna meningkatkan kualitas perguruan kedepannya, kemudian dapat mengembangkan potensi perguruan dengan membuka cabang di luar lingkungan Universitas Islam Negeri Sunan Gunung Djati Bandung.